

La fête du bienheureux Alvaro

Demain, 12 mai, nous célébrerons une nouvelle fois la fête du Bienheureux Alvaro, dont le souvenir est très uni à l'histoire de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire.

11/05/2025

C'est à son initiative, lorsqu'il était à la tête de l'Opus Dei, que les apostolats de l'Œuvre ont commencé en 1980 dans notre cher pays.

Quelques années plus tard, le 27 septembre 2014, il a été béatifié à Madrid.

Beatification of Álvaro del Portillo

À cette occasion, plusieurs articles ont été publiés dans cette page. Nous vous en offrons une sélection :

Le 10 février 2014, Marie Chabert nous a offert ses souvenirs de don Alvaro. Elle l'a rejoint au ciel huit ans plus tard.

Pour nous préparer à cérémonie de la béatification et faire connaître sa vie et son exemple, un colloque a été organisé le 9 mars 2014 à Abidjan, à l'occasion du centenaire de la naissance :

Le Vénérable Alvaro del Portillo, un collaborateur fidèle de saint

Josémaria, un serviteur dévoué de l'Église.

Deux jours plus tard, le 11 mars, jour de l'anniversaire de sa naissance, une messe solennelle a été célébrée à la paroisse Saint-Jacques d'Abidjan, présidée par Mgr Alexis Touabli, évêque d'Agboville.

Le 9 avril, nous avons publié un article pour marquer le 25^{ème} anniversaire du séjour de don Alvaro en Côte d'Ivoire, qui a eu lieu du 14 au 19 octobre 1989.

Le 27 septembre de la même année, le Bienheureux Alvaro a été béatifié à Madrid. Presque trois cents Ivoiriens étaient là. Nicole et David faisaient partie du groupe.

Quelques jours après notre retour, le 18 octobre, le village de M'Batto Bouaké a célébré le 25^{ème} anniversaire de la visite que celui qui était le prélat de l'Opus Dei y avait

faite le 17 octobre 1989. Ce jour-là, le village au complet reçut don Alvaro, qui bénit un terrain offert par le village, sur lequel se lève maintenant Ilomba, un centre de rencontres avec un dispensaire et un centre de formation pour les femmes de la zone.

Le 9 mai 2015, trois jours avant sa fête, la messe du Bienheureux Alvaro a été célébrée solennellement à la paroisse Saint-Jacques des Deux-Plateaux.

Prier don Alvaro

Pour en savoir plus sur le bienheureux Alvaro